



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: La Nación

Data: 19/05/2014

Título: Campaña “Reciclando para la Vida” sigue recibiendo donaciones

Link: <http://www.lanacion.com.py/articulo/165286-campana-reciclando-para-la-vida-sigue-recibiendo-donaciones.html>

Campaña “Reciclando para la Vida” sigue recibiendo donaciones

La Campaña “Reciclando para la Vida”, consistente en la recolección de frascos de vidrio con tapa plástica, sigue recibiendo donaciones a fin de colaborar con el Banco de Leche Humana del Hospital Materno Infantil San Pablo, así lo indicó el concejal de Asunción Carlos Galarza.



Foto: Gentileza.

El edil participó en la fecha del acto de recordación del “Día Internacional de la Donación de Leche Humana”, llevada a cabo esta mañana en la Plaza del Panteón de los Héroes,

donde acudieron responsables del Banco de Leche del Hospital San Pablo, estudiantes de la Universidad Nacional de Asunción y la Universidad Interamericana, además de representantes de firmas privadas que apoyan las actividades de concientización sobre la importancia de la donación de leche humana.

Galarza indicó que la Campaña “Reciclando para la Vida”, es una iniciativa de la Junta Municipal de Asunción consistente en la recolección de frascos de vidrios con tapa plástica, cuyos beneficiarios serán los recién nacidos prematuros de muy bajo peso, internados en terapias neonatales de hospitales públicos y privados.

Los frascos de vidrios son esterilizados para su utilización en la recolección y distribución de la leche humana por parte del Banco de Leche.

Las personas o instituciones interesadas en apoyar la campaña pueden acercarse a la Comisión de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Junta Municipal de Asunción.